
 

 

 

 

 

 

かまぼこが入っていたよ！！ 
 

渕上は、３年１組の子どもたちと、社会科

のお勉強を一緒にしています。３年生の社

会科と言ったら地域学習で、長崎市のこと

について学びを深めていきます。 

今、勉強しているのは、「わたしたちのく

らしと長崎市の人びと」という単元で、中心

として取り上げたのが、「かまぼこ工場で働

く人々の仕事」です。日本一かまぼこをたく

さん食べているのが、長崎市民だそうです。

最近は、「おでん」は「おでん」でも、かま

ぼこがたくさん入った「長崎おでん」という

のも有名になってきましたね。海に囲まれて水産資源に恵まれた長崎の新鮮なお魚を原料

に、長崎だけでなく、日本全国の人びとに届けられている長崎のかまぼこです。練り物大

好き 渕上 には、欠かせない郷土の食材です。 

子どもたちは、「かまぼこ」について調べた内容を、新聞にまとめてくれました。感想に

は、「かまぼこは、魚からできているって初めて知りました。」「あんなにたくさんの種類の

かまぼこがあるんですね。」「機械が動いていて、どんどんかまぼこが出来上がっていまし

た。」・・・かまぼこ博士に、なったようです。高学年の大園っ子は、覚えているかな？ 

実はこのお勉強が始まってから、３年１組の子どもたちが、わざわざ報告に来てくれる

ことがあるのです。それは、「今日の給食に、かまぼこが入っていましたよ！！」しかも、

ニコニコ笑顔で嬉しそうに！！しばし、食の

主役として「かまぼこ」が君臨するかもです。 

さあ、今日は、給食にかまぼこ入っている

かな？かまぼこが入っていたら、しっかり魚

の味も確かめながら、おいしくいただきま

す。 
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今日の一言 
               ７．７．３ 校長 渕上 卓也 

＜今日の一句＞ 
  勉強し 

かまぼこ好きが 

増えました   卓也  


